
大阪府環境農林水産部みどり推進室みどり企画課

府民の森利用者アンケート結果

ほしだ園地

令和2年4月1日～令和3年3月31日
アンケート総数　127　　件



アンケート項目

男性 46
女性 81

～10代 39
20代 33
30代 8
40代 15
50代 9
60代 12
70代 7
80歳～ 2

週に1回 2
月に数回 4
年に１～数回 25
初めて 89

非常に良かった 66
良かった 55
あまり良くなかった 1
良くなかった 0

○ ×
星のブランコ(吊橋) 112 2
展望スポット 50 3
森林鉄道風歩道橋 17 3
クライミングウォール 16 4
わんぱく広場 16 5
やまびこ広場 19 3
案内所 18 5
園路(各ルート) 30 5
自然や動植物 37 3
巨石や岩壁 15 6

ホームページ 35
SNS 17
イベントチラシ 3
新聞 1
テレビ 10
情報誌 6
口コミ 20
その他(地域の行事、ご近所にお住まい等) 31

８．お気づきのことやご意見がありましたら、お聞かせください。

大阪府民の森ほしだ園地
アンケート結果とりまとめ

４．ご来園された感想は？

３．園地にはよく来られますか

２．年齢

１．性別

６．当園地を何でお知りになりましたか？

５．施設の満足度が高いものに「○」、低いものに「×」

７．開園時間(駐車場の開場時間)についてご意見がありましたら、お聞かせください。

回答数



アンケート分析結果
と　き：令和2年4月1日～令和3年3月31日
ところ：大阪府民の森ほしだ園地
回答数：　127
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３．園地にはよく来られますか？

４．ご来園された感想は？
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４．ご来園された感想は？



５．施設の満足度が高かったものに「○」、低かったものに「×」を付けてくだ
さい。(複数回答可)

６．当園地を何でお知りになりましたか？
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６．当園地を何でお知りになりましたか？
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５．施設の満足度が高かったものに「○」、低かったものに

「×」を付けてください。(複数回答可)

施設の満足度が低かったもの 施設の満足度が高かったもの



７．開園時間(駐車場の開場時間)についてご意見がありましたら、お聞かせください。

カラスがおそってきました。怖かったです。
もう少し早く開場できるようにして欲しい
もう少し遅くまで開園して欲しい。
ちょっと分かりにくい
丁度良いと思います！
駐車スペースを増やした方がいいです。
自然が一杯で案内所もよかった
夜　つり橋で星を観たいなぁと思いました。
夏季は18：00くらいまで伸ばしても良いかと思います。
繁忙期はもう少し早く開園してもいいかなと思います
やまびこ広場でドリンクの売っている所があれば良いと思う

８．お気づきのことやご意見がありましたら、お聞かせください。

楽しかったです。有難うございました。
子どもががけをすべり落ちたので、もう少し柵やロープなど取り付けて頂けると安心です
アイス売り切れ多い
ボルタリングを初心者でも、もっと楽しめるようになったらよい。
ヒールサンダルしんどかった。疲れたけど楽しかった。良い思い出です。
施設に料金を付けて道にいるハチをどうにかしてほしいと思いました。
星のブランコ(吊橋)はちょっと怖かったけど、楽しかったです。
川でかにを見て楽しかったです。
初めはとても楽だろうと思っていました。冒険の路はキツくしんどかったです。吊橋はとても良
かったです。途中で自販機を置くべきです。
ピトンの小屋、換気もされてて冷房も付けてくれてて休憩するのにとっても良心的でした。ありが
とうございました。
駐車場満員度を数字で表示してほしいです。(写真だと分かりにくい)駐車時の案内はとても良
かったです
○分がかなり誤っているので、計りなおしてほしいです。
自然を大切にされているのがとても良い
駐車場から星のブランコまで遠い
毎回楽しませて頂いております。今日は室に入るマットが（緑）置いてあるのですが、私はけつ
まずき、他の人に助けてもらいました。見てみるとマットじたいういている様で私達年よりには、
ちょっとひっかかる（足が上がっていない）と感じさせられました。
展望スポットの太陽の塔やらが全然分からなかった。
この場所のくぼみで4月に母70代がつまづき骨折しました。（全治半年、1ヶ月寝たきりで、その
後からずっと調子悪いです。）今日も他の方がつまずいていました。修理お願いします。
もう少し駐車場を増やしてほしいです。もう少し休けいスペースを作ってほしいです。
女子トイレのトイレットペーパーが15：55頃には全てなくなっていました。まだ利用者がいるので
補充してほしかったです。
案内所に親切なお姉さんがいてほしい。大阪ぽくなくじみなところか意外といい。
砂ですべりやすくなっている所があったので注意がきをつけると良いかなと思いました。
施設の方が親切でした
大阪に住んで1年半ですが友人に誘われるまで全く知りませんでした。
トイレが比較的キレイでありがたいです
とても整備された園路歩きやすかったです
良かったです!!良い運動になりました！
ブランコも展望スポットもとても良かったです。
景色もよく気持ちよかったです。また来たいです。木の紹介があちらこちらにありたのしかったで
す。
つかれたけどいやされた！
自然豊かでとても気持ち良かったです。私市駅から歩いてきました。子供たちも楽しめました
大きい丸いドングリをみつけに来よしたがなかってちょっと残念　でもたのしかった(^O^)
お金を徴収したら良いと思います。
空気が気持ちよかった川べりをあるきやすい又、きたい
思いのほか紅葉はしていなかったが、とても気持ちの良い場所でした。
吊り橋を渡って向こう岸の道が出口に続く道のなか少しわかりづらかったです。
期間限定でライトアップが有るとおもしろいかも　・ゆっくり楽しめました。ありがとうございます。
とても手入れがいき届いていて感心しました。有難うございました。
冬場も開園しているのですね火曜日もかいえんしてみて下さい
各コースこの場所は○○①とか②と表示されているが、地図パンフレットにも同じ地番も記載し
てほしい。
アニメのイベント



こんな大阪にも素敵な場所があったんだと捨てたもんじゃないなと思った。ゴミもおちてなくて管
理されてて、キレイにして下さりありがとうございます♡また犬もつれて来ます
休日等の混雑時展望デッキのベンチを食卓がわりや、机がわりにして絵を書いている人が長時
間占領しています。疲れて休みたい人もいるので規制が必要かと。
駐車場の警備員の方が口と態度が悪すぎます!!他は満足です
いつも園地の維持管理ありがとうございます。ビトンの小屋、やまびこ広場の2ヶ所にあるトイレ
が同時に改修工事中ですが、紅葉の時期に同時に行うのは少し困ります。時期や、別々に行
なう選択肢無かったのでしょうか（長期故、不便を感じます）
坂がきつかった。駅が遠い。バスが少なすぎる。
とても橋からの景色がきれいで清々しい気持ちになれた。
もう少し利用しやすいように　年寄り疲れる
子供さん連れが多いので子供さん喜ぶイベント（季節ごとのバザーやおりひめちゃんの参加な
ど）が多くあれば良いかあと思います
自然で空気を良く、リフレッシュできました！母と私もとても満足です♪
急なかいだんがつかれた。山のかんりがんばってください!!
もう少し遊ぶ所がほしいです！子どもが遊べる所がほしいです!!
アスレチックがあったらもっといいです
家から近いのでよく散歩がてら来ます。コロナ感染予防が始まり出かけられないのでくるように
なりました。いろんなコースがあるので体調をみながら楽しませてもらっています。


